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案件１事前質問・意見等について 

① ３. 今後の予定 質問者 鈴木会長 

質問 

意見 

3.今後の予定において、7月「現状認識と論点の整理」とあるが、この資料は事前に提供されない

のでしょうか。 

審議時間が短いのではないかと懸念しています。 

スケジュールをみると、今年度は基本計画に関する審議会を4回開催すると理解してよろしいでし 
ょうか。 

回答 

〔環境政策課〕 

〇現状認識と論点の整理について、当日スライドを使用して説明いたしますが、同じ資料を事前に

送付いたします。７月の第１回審議会では、現計画の目標の振り返りと令和２年度までの実績に

ついて、現状と課題を整理し、今後の改定の進め方等を事務局からご説明いたします。 

〇スケジュールにつきましては、今回も合わせて計４回開催し、10月の審議会から素案についてご

検討いただきます。素案は、事前に十分な余裕をもって委員の皆様にお届けし、ご意見をいただ

きながら検討を進めて参りたいと考えております。 

 


